«No es conciliación, es desesperación», claman en la calle por los fallos del 11x12

Las familias critican el programa con altavoces y pancartas en el parque Severo Ochoa. «Solo en la primera semana hay 300 en reserva», ilustran

EVA HERNÁNDEZ

gijón. «No es conciliación, es desesperación», «más financiación en la licitación», «más coles y más plazas». Estas son algunas de las pancartas que se podían ver ayer en el parque Severo Ochoa, lugar donde las familias que se quedaron fuera de las inscripciones del programa 11x12 se reunieron para manifestarse por la falta de atención a la alta demanda existente en Giión.

«No es una inscripción, es una maratón», afeó Susana Blanco. madre afectada. «Hemos contabilizado más de 300 familias que se han quedado en reserva solo en la primera semana», señaló Blanco. Tanto ella como las familias que se encontraban en el lugar coincidían en que «la forma de inscripción debe cambiar». Sobre todo, en cuanto a los requisitos a



Familias se manifestaron en el parque de Severo Ochoa. José SIMAL

la hora de apuntarse que, ahora, son inexistentes. «Ahora solo se puede apuntar el primero que lo consiga. Tendría que tener prioridad la gente que trabaja, porque esto es para conciliar». Además, «deberían garantizar que ningún niño se quede fuera». Uno de los problemas que encontraron los progenitores con más de un hijo a la hora de apuntarle fue no poder hacer el tramite de todos a la vez. «Los minutos que perdías apuntando a uno eran plazas que perdías para el otro». Así hay padres que tienen a «unos apuntados y a otros no».

«No es normal que al minuto ya no haya plazas», criticaron los presentes. «Necesitamos que se amplie la oferta: más coles y más plazas», pidieron enfadados

EN BREVE

FUNDACIÓN VINJOY Un Grupo Covadonga «inclusivo y accesible»

J. S. El Grupo Covadonga y la Fundación Vinjoy presentaron aver un acuerdo de colaboración que se aplicará en la asamblea de la entidad deportiva del el lunes, 2 de junio. Un servicio de interpretación en lengua de signos permitirá el desarrollo de una sesión «más inclusiva y accesible con la participación real de todos nuestros socios y socias», afirmó Ana Echenique, vocal de la directiva.



Ana Echenique y Adolfo Rivas, antes de la firma. PARDO

PATRONATO DEPORTIVO Ocho eventos deportivos para disfrutar en verano

M. A. El edil de Deportes y Educación, Jorge Pañeda, presentó ayer el nuevo programa 'Nos gusta hacer deporte' del Patronato Deportivo Municipal, que consta de ocho eventos repartidos duran-

te el verano para promover la participación popular a nivel competitivo. Este sábado y do-

mingo se celebra el XII Torneo de Mini Triocar de Balonmano-Playa de San Lorenzo en la escalera 15. El sábado será también la XI Marcha Popular en Patines desde el complejo depor-

tivo de Moreda hasta Las Mes-tas y, como novedad, se celebrará el primer festival de escuelas deportivas de patinaje. Los torneos de raque-ta (tenis, pádel y bádminton) serán en junio y las jornadas de pickleball y la

XXXI Carrera Playa de San Lorenzo en agosto. Las travesías a nado comenzarán el 29 de junio.



Revisa GRATIS tu audición en tu centro Audika en Gijón Calle Adosinda, 11 · Plaza San Miguel, 13

900 622 134 · audika.es

ruento aplicable en la 2ª unidad en audifonos de las gamas superior y premium. Campaña válida hasta el 31 de agosto de 2025 umulable a otras ofertas o promociones. Condiciones en audika.es/oferta-audifonos. NRS: EA-00882.

